

Terms and Conditions

The Library provides access to digitized documents strictly for noncommercial educational, research and private purposes and makes no warranty with regard to their use for other purposes. Some of our collections are protected by copyright. Publication and/or broadcast in any form (including electronic) requires prior written permission from the Library.

Each copy of any part of this document must contain there Terms and Conditions. With the usage of the library's online system to access or download a digitized document you accept there Terms and Conditions.

Reproductions of material on the web site may not be made for or donated to other repositories, nor may be further reproduced without written permission from the Library

For reproduction requests and permissions, please contact us. If citing materials, please give proper attribution of the source.

Imprint:

Director: Mag. Renate Plöchl

Deputy director: Mag. Julian Sagmeister

Owner of medium: Oberösterreichische Landesbibliothek

Publisher: Oberösterreichische Landesbibliothek, 4021 Linz, Schillerplatz 2

Contact:

Email: landesbibliothek(at)ooe.gv.at Telephone: +43(732) 7720-53100

Ingrid Peherstorfer in Pension



Unsere langjährige Kindergartenleiterin Ingrid Peherstorfer hat mit Herbst dieses Jahres ihre Pension angetreten.

Als ausgebildete Kindergartenpädagogin begann sie ihre berufliche Laufbahn im Jahr 1978 im Kindergartenverein Ottensheim. Mit vielen Zusatzausbildungen wie z.B. Heil- und Sonderpädagogik, rhythmisch-musikalischer Erziehung sowie laufenden Fort- und Weiterbildungsveranstaltungen hat sie sich ein sehr breites pädagogisches und auch organisatorisches Wissen angeeignet.

Mit Ausbau der Kinderbetreuungseinrichtung in der Linzer Straße hat sie die Leitung für einen Teil der Kindergartengruppen in Ottensheim übernommen. Diese Funktion hat sie auch bis zum Antritt ihrer Pension ausgeübt.

Ingrid Peherstorfer hat ihre Aufgaben mit großem Engagement und vollem Einsatz erfüllt. Sie war eine Wegbereiterin für "neue, offene Formen" der Kindergartenpädagogik in Ottensheim und sie hat mit ihren pädagogischen Konzepten die hohe Qualität der Kinderbetreuung in Ottensheim nachhaltig geprägt. Mit ihrer Neugier und ihrem Mut für Veränderungen hat sie sich immer wieder neuen Herausforderungen gestellt und es auch geschafft, ihr Mitarbeiterinnenteam und die Eltern mitzureißen und zu überzeugen. Gute Zusammenarbeit hatte immer höchste Priorität für sie. Sei es mit den Eltern, ihrem Mitarbeiterinnenteam, der Schule, mit anderen Kinderbetreuungseinrichtungen und mit den Rechtsträgern, zuletzt der Marktgemeinde Ottensheim. Mit ihrem Einfühlungsvermögen und ihrer hohen sozialen Kompetenz hatte Ingrid immer eine Lösung anzubieten, egal wo der "Schuh drückte".

Mit viel Freude, Innovationsgeist und fachlicher Kompetenz hat Ingrid beinahe 40 Jahre ihren Beruf ausgeübt und ihn zur "Berufung" wachsen lassen. Wir hatten das große Glück, dass sie diese vielen Jahre Ottensheim geschenkt hat. Viel von Ihrer Erfahrung und ihrem Wissen hat sie nun auch an die neue Leiterin, Alexandra Mayer weitergegeben.

Liebe Ingrid. Wir danken dir sehr herzlich für deine langjährige, ausgezeichnete Arbeit für Ottensheim. Du hast unseren Kindern viele wichtige Basiskompetenzen vermittelt und ihnen ein "Rüstzeug" für ihr späteres Leben mitgegeben und damit eine sehr verantwortungsvolle Aufgabe bestens erfüllt.

Wir wünschen dir alles erdenklich Gute für deinen neuen Lebensabschnitt in der Pension. Vor allem Gesundheit, viel Zeit für dich und viele schöne Momente der Erinnerung an deine Berufszeit.

Alexandra Mayer – neue Kindergartenleiterin

Mit Kindergartenjahr 2017/2018 hat Alexandra Mayer nun die Leitung im Kindergarten Linzer Straße übernommen. Mit einer ausgebildeten Leiterin und Kindergartenpädagogin mit mehrjähriger beruflicher Erfahrung liegt diese Funktion nun wieder in sehr guten Händen. Alexandra hat sich schon sehr gut eingearbeitet und sie erfüllt ihr Aufgabe mit großem Engagement. Wir wünschen Alexandra viel Erfolg und freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Renate Gräf Amtsleitung

Neue Gesichter in den Kinderbetreuungseinrichtungen



Ich heiße Mirsade Sokoli, bin 40 Jahre alt und geborene Kosovarin. Seit 1999 lebe ich (in Österreich) in Puchenau, bin verheiratet und 3-fache Mutter. Mei-

ne Ausbildung als Spielgruppenleiterin und Kindergartenhelferin habe ich im Jänner 2017 abgeschlossen. Ich freue mich sehr, seit September im Hort Ottensheim als Stützkraft arbeiten zu dürfen.



"Ich glaube, dass Erziehung Liebe zum Ziel haben muss." ~ Astrid Lindgren ~ Mein Name ist **Stefanie Sonnberger** und ich bin seit September 2017 ein

neues Mitglied im Team des Kindergartens Lerchenfeldstraße. Ich habe es mir zum Ziel gemacht den Kindern ein liebevolles Umfeld zu schaffen, in dem sie sich frei entfalten können und ich ihnen eine Wegbegleiterin sein darf. Ich freue mich über meine neue Aufgabe und auf die Erfahrungen die ich in dieser Einrichtung machen darf.



Mein Name ist **Simone Nigl** und ich wohne in Lacken. Ich habe 2012 die BAKIP (Bildungsanstalt für Kindergartenpädagogik) mit der Zusatzausbil-

dung Früherziehung in Linz absolviert und habe gleich im Anschluss als gruppenführende Pädagogin in einer Krabbelstube in Linz zu arbeiten begonnen. Nach fünf spannenden und lehrreichen Jahren in Linz, freue ich mich nun, hier in Ottensheim die 5. Kleinkindgruppe (Rotes Zimmer) zu übernehmen. Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit!